

Cuba expresa condolencias por muerte del papa Francisco



La Habana, 21 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, manifestó hoy sus condolencias por el deceso del papa Francisco, primer obispo de Roma procedente de una nación de América Latina.

«Lamentamos profundamente el fallecimiento del inolvidable papa Francisco», expresó el jefe de Estado en la red social X.

«Las muestras de afecto y cordial cercanía que transmitió a nuestros compatriotas fueron siempre reciprocadas por los cubanos», añadió.

El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, expresó en la misma plataforma sus más sentidas condolencias a la comunidad católica internacional en este momento de pesar por el deceso del Papa Francisco, primer pontífice de la historia procedente de América Latina.

Comentó que en la nación caribeña se recordará «con cariño sus visitas a Cuba y la cercanía que siempre transmitió a los cubanos».

El Vaticano aseguró que este lunes «el Obispo de Roma, Francisco, regresó a la casa del Padre» y destacó la dedicación durante toda su vida «al servicio del Señor y de su Iglesia».

Jorge Mario Bergoglio, Francisco, de Argentina, fue elegido jefe de la Iglesia católica en marzo de 2013, después de la renuncia de Benedicto XVI.

Padeció problemas respiratorios y estuvo ingresado más de un mes, hasta que recibió el alta médica el 23 de marzo último.

Murió a los 88 años de edad, poco después de su aparición en la Plaza de San Pedro del Vaticano con motivo del Domingo de Pascua.

Del 19 al 22 de septiembre de 2015, el Papa Francisco realizó un viaje apostólico a Cuba, durante el cuál dialogó con el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

El 12 de febrero de 2016 volvió a suelo cubano en una escala de su viaje a México y sostuvo en este país un encuentro con el Patriarca de la Iglesia Ortodoxa Rusa, Su Santidad Kirill, primera reunión de los líderes de ambas iglesias, luego del cisma del cristianismo en el año 1054. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381276-cuba-expresa-condolencias-por-muerte-del-papa-francisco>



Radio Habana Cuba